



Liebe Trainer, Übungsleiter und Engagierte,

mit dem Verein sind wir auf einem guten Weg: die Finanzen stimmen, etliche Projekte wurden angestoßen und die Jahresfeier hat mit ihren Vorführungen und Ehrungen wieder einmal sehr anschaulich gezeigt, wie viel Potenzial im TVV steckt – sowohl bei den Sportlern als auch bei den Helfern. Das ist schon klasse! Doch das Jahr hat auch manches von uns abverlangt: ein turbulenter Jahresbeginn, etliche Sondersitzungen und zum Schluss die unverhoffte Option mit dem Sportvereinszentrum. Die Ergebnisse der Potenzialanalyse erwarten wir Ende Januar. Doch jetzt freuen wir uns erst einmal auf ein paar ruhige Feiertage. Wir wünschen Euch und Euren Familien schöne Weihnachten und ein gutes neues Jahr. Wir danken Euch für Euer Engagement!

Euer Vorstandsteam

Frank, Sonja, Karola, Ludwig, Patrick, Wolfgang und Heike

PS: Meistens kommen einem ja beim Kekse essen die besten Ideen, falls Ihr eine Anregung für 2017 habt, lasst sie uns wissen.



Termine 2017

- | | |
|------------|------------------------|
| 06. Januar | Ackermann-Cup Handball |
| 19. Januar | Vereinsratssitzung |
| 21. Januar | Vorstandsklausur |
| 16. März | TVV-Ehrungsabend |
| 27. April | Mitgliederversammlung |

Weitere Fotos und Termine www.tv-vaihingen.de

Die F-Jugend von Jasmin im Dschungel

Eine von uns...

Jasmin Dorsch, Übungsleiterin im Kinderturnen

Jasmin wurde in Ludwigsburg geboren und lebt seit ihrem siebten Lebensjahr in Vaihingen. Von der ersten Klasse an besuchte sie das Kinderturnen bei Susanne Merz. Bereits mit 14 Jahren unterstützte sie Susi als Helferin. „In die Übungsleiter-Tätigkeit bin ich quasi hineingewachsen“, berichtet die heute 32-Jährige. „Der Umgang mit den Kindern macht mir sehr viel Spaß. Es ist schön zu sehen, wie sie sich entwickeln“. Eine Unterbrechung gab es nur während ihres Studiums in Bonn. Jetzt ist sie wieder sechs Stunden in der Woche in den Turnhallen der Stadt unterwegs: dienstags unterstützt sie als Helferin Silke Supper und Alina Gräber, mittwochs und freitags betreut sie ihre eigenen Gruppen: das Mädchenturnen ab sieben Jahren und die neue Jump & Fun-Gruppe für die Jugendlichen ab 13 Jahren. Mit den Mädchen hat sie in diesem Jahr auch das erste Mal an der Jahresfeier teilgenommen. „Weil man in der F-Jugend noch nicht so viele turnerische Elemente zeigen kann, lag die Herausforderung darin, ein Stück zu finden bei dem alle drankommen und jeder etwas entsprechend seinen Fähigkeiten zeigen kann“, erklärt sie mir. Das ist ihr mit dem Dschungelbuch super gelungen. 2017 wird Jasmin übergangsweise auch noch die Kinderturngruppe von Daniela Oster übernehmen. Bei so viel Engagement bleibt der Ökotrophologin wenig Zeit für ihre anderen Hobbies Reisen und Wandern. Außerdem will sie im Februar noch ihre Trainerlizenz ablegen. Hut ab vor so viel Einsatz! ☺☺☺.

